
Asamblea ordinaria del 26.06.2014 
 

Reunidos en el Hemiciclo de la Facultad de Letras el 26 de junio de 2014 a las 
18,30 los siguientes miembros de la Asociación de Jubilados de la Universidad de 
Murcia: Ramón Almela Pérez, José Plana Plana, Antonio Pérez Martín, Casiano Gil 
Arques, Agustín Miñana Aznar, Rosa Martínez Artero, Fuensanta López Roca, Ignacio 
Duréndez Sáez, Fernando Carmona Fernández, Consuelo Pérez Sánchez, Josefa 
Martínez Valverde, Sebastián Ruiz Ródenas, Antonia Marín Hernández, Felicidad 
Sánchez Abellán, Francisco López Bermúdez, Francisco Martínez Sánchez, Elisa 
Ramón Sales, Carlos Sprekelsen Gasso, Ginés Doménech Ratto, Francisco Cremades 
Bañón, Antonio Paredes Laencina, Jaime S. Blanco Román, Ursula Dagmar Scheu, 
Lorenzo Vicente Burgoa, José María López Roca y Flora Lozano Teruel, el Presidente 
D. Ramón Almela Pérez abre la sesión siguiendo el Orden del día: 

1. Informe. El Sr. Presidente informa sobre los siguientes puntos: 

a) Constituida la Asociación de Jubilados de la Universidad de Murcia el 27 de 
junio de 2013 al día siguiente solicita la inscripción de dicha Asociación en el Registro 
de Asociaciones de la Secretaría de la Consejería General de la Presidencia de la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, que finalmente se acordó su inscripción 
el 15 de octubre de 2013. Dada de alta la Asociación en la Agencia Tributaria de la 
Delegación Especial de Murcia, se obtiene la Tarjeta de Identificación Fiscal 
G73815516 el 25 de octubre de 2013. 

b) El Equipo Rectoral proporciona a la Asociación un local en la primera planta 
del edificio Rector Loustau con mesas, sillas, ordenador, impresora, teléfono, correo 
electrónico, buzón, material de librería, etc. A este respecto el Sr. Presidente quiere 
expresar su agradecimiento por la actuación siempre muy favorable del Vicerrector D. 
Antonio Calvo Flores. 

c) Convenio de la Asociación con la Universidad de Murcia, aprobado por el 
Consejo de Gobierno de la Universidad el 19 diciembre de 2013 y firmado por el Rector 
de la Universidad José Antonio Cobacho Gómez y el Presidente de la Asociación 
Ramón Almela Pérez el 6 de marzo de 2014. 

d) Difusión de la existencia de la Asociación a través de la comunicación por e-
mail a todos los miembros de la Universidad y a todos los jubilados de la misma, así 
como a través de la correspondiente página web de la Universidad de Murcia: 
www.um.es/jubilados. en la que se recogen todos los datos relativos a la Asociación. 
Por ahora dicha página la gestiona el funcionario correspondiente a quien la Asociación 
le proporciona los datos pertinentes, pero se prevé que en un futuro pueda gestionarla la 
propia Asociación. 

e) Desarrollo de actividades. Se han realizados dos conferencias, una a cargo de 
José Manuel Blecua, Director de la Real Academia de la Lengua, el día 11 de marzo de 
2014 sobre la Academia de la Lengua, y otra del profesor José María Egea el 2 de abril 
de 2014 sobre “Alimentación ecológica y soberanía alimentaria”. Asimismo se han 
realizados dos excursiones: una a Cartagena el 22 de marzo de 2014 y otra al Noroeste 
de la Región el 17 de mayo de 2014. 

f) La Junta Directiva, a partir del pasado 9 de octubre se ha reunido 
semanalmente  para discutir los temas relativos a la Asociación y particularmente el 
Presidente, ha mantenido contactos frecuentes con el equipo rectoral anterior y personal 
del PAS, en especial con Pepe Vizcaíno, a quien quiere expresar su sincero 



agradecimiento por su generosa disponibilidad a ayudarnos siempre. Con el nuevo 
Rector, José Orihuela se tiene pedida una entrevista, pero todavía no se ha fijado fecha. 

Abierto el turno de preguntas, Agustín Miñana Aznar indica que no es necesario 
dar detalles de las dos excursiones realizadas, porque se da cuenta de que todos los 
presentes participaron en ellas. Por otra parte, agradece a los compañeros coordinadores 
de las excursiones a Cartagena, Javier García del Toro, y al Noroeste la Región, 
Francisco López Bermúdez, su interés, esfuerzo y compromiso en la organización y 
realización de las mismas. Con respecto a dichas excursiones los presentes consideran 
que han sido muy satisfactorias y felicitan por ello a los organizadores, e indican que en 
futuras excursiones se indique que en el regreso a Murcia en qué lugares va a parar el 
autobús. El Presidente expone que está previsto que en la página Web se incluyan 
comentarios sobre las excursiones, que envíen quienes hubieran participado en ellas, así 
como una selección de fotos de las mismas. 

2. Situación económica. El Tesorero de la Asociación, Casiano Gil Arques da 
cuesta detallada de los ingresos y gastos realizados hasta el presente. De los ingresos 
obtenidos por la excursión a Cartagena hubo superavit debido a que nos regalaron las 
entradas a los monumentos y el seguro, mientras en la segunda excursión se ajustó tanto 
el precio, que hubo un déficit de 11 euros. Teniendo en cuenta los diversos gastos de la 
Asociación (invitación a A. Calvo Flores y a J. R. Torres Ruiz, etc.) con un total de 
53,85 euros, la Asociación tiene actualmente un superavit de 325,15 euros. 

El Presidente informa que en la actualidad la Asociación no dispone de cuenta 
bancaria, porque todos los bancos cobran por tener cuenta y nos servimos de la cuenta 
de la Agencia Benytours que no nos cobra nada. Se sugirió la idea de organizar cursos 
que pudieran ser una vía de ingresos, como tienen otras asociaciones. 

Se acordó que de momento no se impusiera una cuota por ser socio, no se 
abriera una cuenta bancaria de la Asociación y en las excursiones socios y no socios 
pagaran lo mismo. 

3. Comisión de seguimiento del Convenio con la Universidad. La Junta 
Directiva propone, y es aceptado, que la Comisión esté compuesta por dos miembros de 
la Junta Directiva y dos de la Universidad, pero estima que el tema espera poder tratarlo 
en la entrevista solicitada con el Rector y a partir de ella tomar las decisiones oportunas. 

4. Programación del próximo curso: 

a) Excursiones. Está programada la excursión a Burgos y Atapuerca, tal como se 
recoge en la página web, y a los asistentes les parece bien. 

Están previstas dos visitas: una al Centro de Interpretación de Monteagudo y 
otra a la Catedral de Murcia. 

OTRAS excursiones, que están previstas y acordadas, son: una a Lorca, otra 
geográfico-científico-gastronómica en otoño a Sierra Espuña (propuesta por P. López 
Bermúdez) y otra la ruta de Gabriel Miró y Miguel Hernández (propuesta por Victorino 
Polo García), dejando para otro año la Ruta de Don Quijote, propuesta también por 
Victorino Polo García. 

b) Conferencias. Están previstas varias relacionadas con los alimentos, el 
deporte y la salud, impresoras 3D, etc.; se ha contactado ya con posibles 
conferenciantes, pero todavía no se han fijado fechas. 



A este respecto se sugirió que se tuviera en cuenta como conferenciantes a 
personas muy preparadas de la Universidad que se ofrecerían gustosamente, la 
colaboración con el CENTUM, el posible apoyo económico de la Universidad, etc. Se 
acordó que estos temas se tratarían en la entrevista solicitada con el Rector. 

5. Otras tareas 

a) Colaboración con la Universidad. Entre los muchos jubilados es posible 
encontrar un grupo reducido que esté dispuesto a colaborar de alguna manera en la labor 
docente e investigadora de la Universidad. A este respecto la Junta Directiva ha tenido 
ya un primer contacto con Manolo Esteban Albert y con Antonio Bódalo Santoyo. El 
tema se piensa proponer en la entrevista solicitada al Rector. 

b) La Junta Directiva se ha puesto en contacto con el Servicio de Voluntariado 
de la Universidad de Murcia para ver las posibilidades de colaboración de nuestra 
Asociación en las actividades que desarrolla dicho Voluntariado. Con el mismo objetivo 
se ha contactado con la Concejalía del Ayuntamiento de Murcia, etc. 

6. Ruegos y preguntas 

Se sugirió, y se aceptó, la conveniencia de ponerse en contacto con la 
Asociación de Jubilados de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia. 

Se planteó si los jubilados podríamos gozar de las diversas ventajas que tienen 
los miembros de la Universidad en los diferentes convenios que tiene la Universidad de 
Murcia con diferentes empresas. Se acordó plantear el tema en la entrevista solicitada al 
Rector y se recordó la conveniencia de renovar la tarjeta universitaria. 

Sin más asuntos que tratar el Presidente levantó a sesión a las 20,10. 

 

 


